

Aboga Rusia por diálogo político directo entre Palestina e Israel

Image not found or type unknown

Moscú, 16 jul (RHC) Rusia abogó por la necesidad de crear condiciones lo antes posible para reiniciar el diálogo político directo palestino-israelí en teleconferencia del cuarteto de mediadores internacionales para el Medio Oriente, publicó hoy la Cancillería.

En la reunión de la víspera con representantes de Naciones Unidas (ONU), la Unión Europea y Estados Unidos, Moscú señaló la importancia de las conversaciones como requisito previo clave para prevenir la continuidad del conflicto armado en medio de la crisis.

Coincidieron en que la reanudación del proceso de paz se beneficiará de la convocatoria lanzada por el cuarteto a nivel ministerial, como una gestión aparte de las negociaciones de alto nivel de la Asamblea General de la ONU, previstas para septiembre de este año.

El Ministerio de Asuntos Exteriores manifestó que los representantes especiales estuvieron de acuerdo en la necesidad de restaurar de manera urgente la infraestructura civil y mejorar la situación

socioeconómica tanto en la Franja de Gaza como en Cisjordania.

'Se enfatizó que la implementación de esta tarea será un factor estabilizador importante para la situación en la región. En este sentido, se dio una evaluación positiva de los esfuerzos realizados a través de la ONU y del liderazgo de Egipto', agregó la nota.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/264017-aboga-rusia-por-dialogo-politico-directo-entre-palestina-e-israel>



Radio Habana Cuba